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En la Real Sociedad de Tiro de Pichón

Salvador Martínez López, nuevo
presidente de la sección de Tiro

con Arco
En  asamblea  celebrada  en  la  Real  Sociedad  de  Tiro  de  Pi

chón  para  elección  de  nueva  junta  irectiva  de  la  sección  de
tiro  con  arco,  resultÓ elegido  como  presidente  de  la  misma,  Sal
vador  Martínez  López,

Con  ta  motivo,  la  directiva  de  la  Real  Sociedad  de  Tiro  de
Pichón  que  preside  Francisco  Marín,  deseosa  de  potenciar  al
máximo  todas  las  secciones  del  club,  ha  pr  ornetidx) su  md
ximo.  apoyo  al  tiro  con  arco,  poniendo  a  dispsiión  los  me
dios  que  le  sea  posible,  para  su  mayor  difusión  y  auge  en  el
ámbito  regional.  El  próblema  más  grave  que  habla  planteado
era  la  absorción  de  la  cancha  que  antes  existla  por  la  coflstruc
bión  de  las  pistas  de  tenis;  ahora  se  habilitará  otra  zona  de  las
instalaciones  del. Tiro  de  Pichón  para  haóer  en  ella  la  nueva
cancha  en  la  que se  pueda  seguir  con  la  práctica  de  Un deporte,
el  tiro  con  arco,

Para  dentro  de  po  tiempo  está  previsa  la  apertura  de  la
nuea  escuela  de  promoción  de  tiro  con  arco.  Y para  los  próxi
mos.  3 y  4 de  junio  se celebrarán  en  Linares   campeonatos  de
España.  de  tiro  con  arco,  de  campo,  para  los  qué  se  han  clasifi
cado  los  tiradores  murcianOs  Remedios  Valverde,  Rosa  Cárde-.
nas,  Filomena  López  y  Fulgencio y  José  Carlos  Pedreflo.

Moreno  Manzañeque  estima
que  «áon  los  jugadores  que  real
mente  van  a  renovar  por  el
Lorca  Deportiva,  y  con  loS ficha
jes  que  ya  están  en  perspectiva.
hombres  dé  gran  valía,  hombres’
de  unas  condiciones  Idónésa  para
que  el  Lorca  tenga  la  próxima
temporada  el  equipo  que  merece,

la  primera  cuestión,  tal  vez  la  más  Importante,  es
saber  si  el  tándem  .Mar’a  Ignacia  Hopplcier  -  Mo
reno  Manzaneque,  piensa,  cofltlnuar  en  la  brecha.
«En  primer  lugar  tengo  que  mantener  un  cambio
de  Impresiones  con  la  afición,  porque  para  seguir
al  frente  del  club,  tenemos  que  contar  con  los  lor
quinos».  .

no  es  cosa  ni  del  presidente,  ni’
del  . entrenador en  solitario,’  sino
de  todos  los  aficionados.  SI  quie
ren  un  equipo  en  segunda  B,  que
suene  a  nivel  nacional,  compi
tiendo  con  los  mejores  de  esta
categoría,  y  que  én  algimn ‘mo
mento.pueda  aspirar  a las  cotas
más  altas,  no  es  con  taquillas  en

que  queden  50.000  pesetas,  des
pués  de  pagar  a  los  árbitros.  Con
ese  dinero  no  se  puede  mantener
un  equipo  en  segunda  y  dudo  qu
en  tercera.  Quiere. decirse  que  ha
de  ser  la  afición  la  que  apoye  al
equipo.  No  basta  la  buena  volun
tad  de.  la  directiva,  Si  la  afición
no  responde  y  llena  el  campo  no
tenernos  nada  que hacer».

EL  ENFADO
DE  LA AFLCION

Hay  comprensión,  sin  embargo
hacia  la  actitud  deI  público,  ya
que  Morenzo  Manzaneque  dice:
«Yo  comprendo  que  este  año  la
afición  ha  estado  enfadada,  pero
estimo  que el  equipo  ha  realizado
una  temporada  bastantes  acep
table  y  el  aplauso  al  final  del
partido  contra  el  Calvo  Sotelo,
que  yo  agradezco  enormemente,
vino  a’ ser  el  reconocimiento  por
esa  labor».

En  los  resuliad.os . económicos,
está  claro  que  el  saldo  negativo
es.  importante.  «Ha sido  catastró
fico.  Pero,  ojo;  nosotros  vamos  a
cumplir  todos  los  compromisos,
sin  lugar  a  dudas,  porque  el
Lorca  debe  hacerlo,  como  deben
hacerlo  todos  los  clubs que tienen
jugadores  profesionales.  Claro
que  va  a  suponer  un  esfuerzo  su
plementario  que  no  es  el  de  los
aficionados  que  han  dejédo  de
venir  al  campo».

En  e  terreno  puramente  de
portivo  Moreno  Manzan.eque es
tiina  que  se  ha  cubierto  una
buena  etapa.  «Creo  que  el  Lorca
ha  sido  un  equipo  temible  fuera
de  cás  AcLuí, por  el  ‘contrario,
ha  faltado  continuidad,  y ‘no  he.
mos  sabido  llevar  un  poco  de  ca
lor,  con  nuestro  esfuerzo,  al  pú
blico  para  que  hubiera  un  enten
dimientos.  Muitisnio  total  Sobre
los  jugadores  que  pueden  seguir
en  el  equipo.  Habrá  una  reu.nión
general  de  ‘fin  de  temporada  y’
después  conversaciones  con  cad’a
uno.  ‘sHay más  del cincuenta  por
ciento  de  jugadores  que interesan’
al  Lorca,  y ‘otros que,  a  lo mejor,
pudieran  también  ser  aceptables.

‘Falta  todavía  hablar  con ‘ellos».
De  momento,  y tras  unos  días  de
descanso,  vuelven  los  entrena
mientos  pues  entra  en  lo  posible
que  el  Lorca  participe  en  un  g..
neo  por  el sur ás  ‘rancia,

Moreno Manz.aneque cnsidera’que se ha cubierto una buena etapa

‘La aticiOn decdir si $OllIllIJS
‘en la brecha”

«En lo económico, la teporada ha sido catastrófica»
LORCA.  —  (De  nuestra  corresponsalía).

Con  las  prisas  propias  dé  una  temporada  recién
acabada  y  casi  éon  un  pie  en  el  coéhe,  para  viajar
a  Madrid,  donde  tenía  que  atender.  diversas  cues
tiones,  el  entrenador  del  Lorca,  Moreno  . nianzane
que,  hizo  un  resumen  sobre  el  pasado  y  el  futuro
del  equipo  que  no.  pudimos  Incluir  el  martes  en
nuestra  información,  y  que  ahora  reproducimos.

Especialista en tuberias de plastico
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Moreno  Manzaneque

Tubia rigida y aóóesdrios de P.V.C..
Color azul. Unión por encolado.
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TuberTade.Politileno de alta y baja densidad
bajo-normas UNE; Con amplia gama de accesortos.

Tubo de Politileno de baja densidad; portagoteros,
larga duración y amplia gama Ie accesorios.

micAlrá4u
“Tubos de pequeñb diámetro en PEBD,
especiales para rigQ lQcalÍzado.




